



UNIVERSIDAD ■ ESCUELAS POLITÉCNICA Y DE EDUCACIÓN Y TURISMO

El rector confirma la continuidad del campus de Ávila pero insiste en que habrá reorganización

■ Ruipérez inauguró el curso de la Policía con el director general

R.D.L. /AGENCIAS

El campus de Ávila de la Universidad de Salamanca seguirá funcionando, aunque será necesaria una reorganización de sus centros. El rector ratificó ayer la continuidad del campus de Ávila, formado por la Escuela Politécnica Superior y la Escuela de Educación y Turismo, y afirmó: "nunca ha estado en duda", aunque reconoció que habrá una remodelación que conllevará la creación de centros más grandes. "Si a eso lo queremos llamar

fusión, lo podemos llamar fusión", añadió.

En cuanto a la pérdida de autonomía de las escuelas de Ávila con la nueva reorganización, Daniel Hernández Ruipérez matizó que los órganos de gobierno serán los de los nuevos centros y estos tendrán sedes en determinados lugares. Asimismo, el rector insistió en que la reestructuración afectará en la misma medida a facultades y escuelas de Salamanca, Zamora, Ávila y Béjar.

El rector hizo estas declaraciones durante su participación en la inauguración del curso académico 2012/2013 de la División de Formación y Perfeccionamiento del Cuerpo Nacional de Policía junto a el director general de la Policía, el salmantino Ignacio Cosidó, que se mostró confiado en que el Centro de Formación del Cuerpo Nacional de Policía de Ávila empiece a formar a lo largo de este curso a los policías municipales de toda España.